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Il rendering della Stazione dell’Alta Velocità che era stata ipotizzata per la provincia di Frosinone

1 / 4

CIOCIARIAOGGI.IT
Pagina

Foglio

02-03-2024

www.ecostampa.it

1
9
8
1
9
6

Pag. 2



Articoli Correlati

Chiede l'elemosina importunando gli utenti della stazione: scatta il Daspo Urbano

Isole pedonali. A Frosinone si pensa di estenderle

72º Stormo: il sindaco chiede un confronto al ministro Crosetto

Sosta selvaggia sul marciapiede. Caparrelli chiede di intervenire

Corrado Trento 02/03/2024 16:22

2 / 4

CIOCIARIAOGGI.IT
Pagina

Foglio

02-03-2024

www.ecostampa.it

1
9
8
1
9
6

Pag. 3



Chiarezza sulla Stazione dell'Alta Velocità, ma anche risposte sul progetto di un casello
autostradale a Roccasecca. E non solo. Nei giorni scorsi il presidente della Provincia Luca Di
Stefano ha incontrato il Governatore del Lazio Francesco Rocca. Un faccia a faccia per fare il punto
della situazione sulle priorità del territorio. Nell'ambito di un contesto caratterizzato dalla riunione
degli Stati Generali e dall'insediamento del Comitato per la crescita e lo sviluppo sostenibile.
Insomma, riflettori accesi sulle infrastrutture.

Il vertice
Un incontro resosi necessario, come si sottolinea in una nota, «per aggiornamenti relativi alle

azioni intraprese dopo la sessione introduttiva degli Stati Generali svoltasi lo scorso novembre». Rilevando: «Facendo seguito alla seduta di
insediamento del Comitato provinciale per la crescita e lo sviluppo sostenibile, infatti, e tenuto conto delle sollecitazione che in quella sede sono
arrivate, Di Stefano ha manifestato l'intenzione, come ipotesi di lavoro, di convocare (in presenza o da remoto) in un'unica seduta, i tre soggetti
istituzionali idonei a confermare oppure no e, comunque, aggiornare il Comitato sulle grandi opere infrastrutturali connesse a questo territorio».
Mai come in questa fase servono certezze.

Sul piano della volontà ma anche dei tempi. Rileva il presidente della Provincia Luca Di Stefano: «Abbiamo intenzione, pertanto, di chiedere la
presenza di Autostrade per l'Italia, al fine di aggiornarci sul progetto per la realizzazione del casello autostradale di Roccasecca, deliberato dal
Consorzio industriale e finalizzato ad un traffico di tipo industriale, alleggerendo la Casilina e le altre strade dalla presenza dei camion».

Quindi aggiunge: «Parallelamente potremmo chiedere la presenza di Enac, per sapere quali sono le intenzioni sul futuro dell'aeroporto di Aquino:
qualora non vi fossero progetti, potremmo chiedere se esistono motivi ostativi all'individuazione di progettualità; ricordo che Cosilam in tempi
recenti ha fatto elaborare uno studio dall'ingegner Marafante, autorità nel campo aeronautico e che potrebbe essere eventualmente messo in
campo».

Ancora Di Stefano: «Relativamente all'aeroporto di Frosinone, sarebbe importante essere aggiornati sull'ipotesi di un reimpiego, a fine industriale,
del sedime dell'attuale aeroporto Moscardini. O se invece ci sono altri progetti». Conclude Luca Di Stefano: «Il terzo interlocutore potrebbe essere
Ferrovie, per sapere se esiste ed eventualmente a che punto è il progetto per la realizzazione della nuova stazione della ferrovia ad Alta Velocità
che si voleva realizzare tra Ferentino, Sgurgola e Morolo. Essendo cambiata in questi anni la gestione di Ferrovie, il progetto potrebbe essere ora
ritenuto non più attuale. Saperlo, sarebbe utile per il Comitato, in quanto le forze produttive del territorio potranno a quel punto calibrare i loro
investimenti sulla base di un dato certo».

Una Stazione dell'Alta Velocità nel cuore dell'area industriale di Frosinone avrebbe una valenza specifica molto importante. Parliamo di
un'infrastruttura che avrebbe un collegamento rapidissimo sia con il casello autostradale che con la superstrada Ferentino-Frosinone-Sora.
Un'opera del genere potrebbe rappresentare una svolta sia sul versante dei passeggeri che su quello delle merci. In ogni caso il presidente della
Provincia Luca Di Stefano preferisce avere delle risposte definitive su punti che non sono stati mai chiariti. Sapere se queste opere verranno
realizzate oppure no consente al territorio di potersi concentrare su determinati settori oppure no.

L'orizzonte del Comitato
Nei giorni scorsi c'è stata la seduta di insediamento del Comitato. Un organismo ampio ma che intende lavorare in maniera snella. Sarà suddiviso
per aree tematiche, ciascuna lavorerà per proprio conto, con la possibilità anche di riunirsi in sessioni plenarie. Nell'immediato sono state
individuate tre priorità. Innanzitutto chiarezza e snellezza sui temi delle autorizzazioni ambientali. Poi la crisi climatica e infine la questione delle
grandi infrastrutture. Ossia la realizzazione del progetto dalla stazione dell'Alta velocità sulla quale «è doveroso – aveva spiegato Di Stefano – un
chiarimento sulla reale entità di questo progetto».
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Alla riunione hanno partecipato esponenti di Unindustria, Cisl, Cgil, Uil, Ugl, Camera di Commercio Frosinone-Latina, Ance Frosinone, Confimprese,
Confapi, Anbi, Cna, Federlazio, Unione Artigiani Ciociari, Confartigianato, Confcoperative Lazio Sud, Acea Ato 5 e Saf. Ha argomentato Di Stefano:
«Gli Stati Generali ci hanno lasciato innanzitutto un capitolo del bilancio regionale interamente dedicato alla nostra Provincia, per contrastare il
fenomeno della deindustrializzazione. Verrà riempito di contenuti dalla Regione quando noi, dal territorio, invieremo i nostri input al presidente
Francesco Rocca. Inoltre, ricordo che chiedemmo chiarezza sulle norme ambientali e iter più snelli: non chiedemmo né sconti né vantaggi. Ora
tocca a noi dire dove vogliamo che si intervenga, con quali modifiche e quali finalità».

Tornando ai temi. Per quanto riguarda le autorizzazioni ambientali, l'intenzione di Luca Di Stefano è quella di sottoscrivere un documento che
dica dove e come aggiornare gli attuali testi di legge e presentare proposte al presidente Francesco Rocca. Alla riunione degli Stati Generali di
novembre il presidente Francesco Rocca aveva lasciato chiaramente intendere che la Regione vuole fare la propria parte, ma che gli input devono
arrivare dal territorio. Fare il punto della situazione su argomenti del genere è un passo avanti.
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Stati generali e rilancio,
Di Stefano incontra Rocca
Il nodo grandi opere
Tav, casello di Roccasecca e aeroporto di Aquino: il presidente

della Provincia intende convocare Autostrade, Enac e Ferrovie
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   ACCEDIABBONATILE TUE NOTIZIE

Frosinone, crescita e sviluppo: Di
Stefano incontra Rocca. Il nodo grandi
opere
di Stefano De Angelis 3 Minuti di Lettura

Sabato 2 Marzo 2024, 14:50









 

La questione infrastrutture in cima all'agenda politica
dell'amministrazione provinciale. Il presidente di
piazza Gramsci, Luca Di Stefano, ha incontrato il
governatore del Lazio, Francesco Rocca, per fare il
punto della situazione dopo gli stati generali del nove
novembre. A quell'assemblea, nel salone di piazza
Gramsci, era intervenuto anche Rocca, che aveva
annunciato l'istituzione di un tavolo tecnico
permanente dedicato alla provincia di Frosinone con
l'obiettivo di imprimere nuovo impulso al
comprensorio sotto il profilo economico e, quindi,
occupazionale.
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FROSINONE
Frosinone, Consorzio industriale: De Angelis lascia, arriva il...

POLITICA

Nel frattempo, Di Stefano ha dato vita al Comitato
per la crescita e lo sviluppo sostenibile, che è
diventato operativo il 21 febbraio.

Si tratta di una sorta di cabina di regia, formata da
associazioni di categoria, datoriali e sindacali (hanno
già sottoscritto un accordo programmatico),
costituita per "monitorare e mettere a sistema le
potenzialità del territorio ed evitare ogni rischio di
declino industriale". In sostanza, dovrà recepire
istanze e sollecitazioni provenienti dal territorio, dal
tessuto economico e imprenditoriale (che chiede
anche semplificazioni burocratiche), e provare a
essere un elemento di supporto in chiave rilancio.

Veronica Lario: «Mi è dispiaciuto
non partecipare alla laurea dei
miei figli»

Mattarella
all'inaugurazione
delle Sale espositive
della Gran Galleria
della Reggia di
Caserta

Crozza/Calenda:
«Sono nato con la
coda tra le gambe!
Adesso mi tocca
andare da Conte con
questa»

DALLA STESSA SEZIONE
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Ora, dopo l'insediamento della struttura tecnica
strategica, che riunisce le parti sociali coinvolte nei
processi produttivi, Di Stefano ha delineato l'indice
delle priorità: ai primi posti figura un capitolo
centrale per le sorti della Ciociaria, quello delle grandi
opere. Una delle principali sfide per il futuro. Per
questo ha annunciato che intende convocare
Autostrade per l'Italia, Enac e Fs per avere un quadro
preciso sui progetti di cui si parla da tempo, come la
sospirata stazione Tav, e su quelli previsti, come il
casello dell'A1 a Roccasecca. Sapere cioè se e
quando vedranno la luce per sgombrare il campo
dalle incertezze. Insomma, vuole risposte.

L'INTERVENTO

«Abbiamo intenzione di chiedere la presenza di
Autostrade per l'Italia - ha detto il presidente della
Provincia - al fine di aggiornarci sul progetto per la
realizzazione del casello autostradale di Roccasecca,
deliberato dal Consorzio industriale e finalizzato a un
traffico di tipo industriale». Un'opera che, è stato
spiegato, andrebbe ad alleggerire il traffico sulla
Casilina e sulle altre strade attraverso la riduzione del
flusso di camion, previsto in aumento con la ripresa
delle attività.
«Parallelamente potremmo chiedere la presenza di
Enac - ha aggiunto Di Stefano - per sapere quali
intenzioni ha la loro controllata Enac Gestione sul
futuro dell'aeroporto di Aquino: qualora non vi
fossero progetti, potremmo chiedere se esistono
motivi ostativi all'individuazione di progettualità;
ricordo che Cosilam in tempi recenti ha fatto
elaborare uno studio dall'ingegner Marafante,
autorità nel campo aeronautico. Relativamente
all'aeroporto di Frosinone, Enac potrebbe aggiornarci
sullo stato dei rapporti con Agenzie industria difesa
che avrebbe già raggiunto un accordo per il
reimpiego, a fini industriali, del sedime dell'attuale
aeroporto Moscardini in via di dismissione da
Aeronautica militare». Poi un passaggio sull'alta
velocità ferroviaria: «Il terzo interlocutore potrebbe
essere Ferrovie, per sapere se esiste ed
eventualmente a che punto è il progetto per la
realizzazione della nuova stazione Tav tra Ferentino,
Sgurgola e Morolo».

© RIPRODUZIONE RISERVATA
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Ingegnere di Fiuggi detenuto in Africa,
libertà negata a Maurizio Cocco. La
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FLASH 2 MARZO 2024 |  FRATELLI D’ITALIA SOLIDARIZZA CON LE FORZE DELL’ORDINE: LA NOTA

Stazione Tav, il presidente della Provincia
Luca Di Stefano: «Servono risposte certe»
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Il tema delle infrastrutture torna centrale. «Importante sapere dalle Ferrovie se
il progetto c’è ancora oppure no»
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Sabato, 2 Marzo 2024  Coperto con pioviggini

Consorzio Industriale del Lazio, Francesco De Angelis si dimette: arriva
Trequattrini
L'ormai ex presidente: "Nel corso di questi anni abbiamo dato vita a un progetto di fusione rivoluzionario per l’intero territorio regionale"

Redazione
02 marzo 2024 08:32

ella serata di ieri l’onorevole Francesco De Angelis con una nota inviata al Presidente della Regione Lazio Francesco Rocca, ha rassegnato

le proprie dimissioni dalla sua carica di Presidente del Consorzio Industriale del Lazio.

"Nel corso di questi anni abbiamo dato vita a un progetto di fusione rivoluzionario per l’intero territorio regionale – ha scritto De Angelis – Un

progetto che ha visto la nascita del più grande Consorzio industriale d’Italia capace di essere motore per lo sviluppo territoriale e attrattore

d’investimenti.È stato un lavoro complesso, a tratti difficile, ma che siamo riusciti a portare a compimento grazie a un intenso lavoro di squadra

con il supporto costante, e determinante, della Regione Lazio.

Un impegno svolto in piena sinergia e collaborazione con il Consiglio di Amministrazione, con il Direttore Generale e con tutto il personale

dell’Ente che ringrazio. Su questa strada bisogna andare avanti, sempre nell’interesse delle imprese e del territorio. La Legge di Stabilità

approvata dalla Regione Lazio dispone con l’articolo 6 il commissariamento dell’Ente al fine di efficientare, razionalizzare e semplificare

l’organizzazione e la funzione del Consorzio. Una sfida importante che, sono sicuro, potrà dare un ulteriore slancio al Consorzio Industriale del

Lazio.Per tutte queste ragioni, così come anticipato nella seduta del Consiglio di Amministrazione del 7 novembre 2023, ho rassegnato le mie
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dimissioni da Presidente del Consorzio Industriale del Lazio".

Il nuovo commissario

Il nuovo commissrario del Consorzio Industriale del Lazio sarà Raffaele Trequattrini. "Esprimo grande soddisfazione per la nomina a

commissario del Consorzio Industriale del Lazio del Prorettore dell’Università di Cassino, Raffaele Trequattrini - spiega il consigliere regionale

Daniele Maura - Raffaele è persona di grande capacità e indiscussa competenza e sono convinto che lavorerà bene per la nostra provincia e le

sue industrie e per tutto il sistema infrastrutturale del Lazio. Siamo certi che saprà dare un valido contributo allo sviluppo del nostro territorio.

Era importante che il commissario fosse espressione della nostra provincia e Raffaele Trequattrini la rappresenta perfettamente avendo un ruolo

strategico nell’Università di Cassino, una delle nostre eccellenze e conoscendo bene il tessuto economico e produttivo della provincia di

Frosinone.

Per questo ringrazio, tra tutti, il Presidente della Regione Francesco Rocca, il consigliere regionale Daniele Maura e tutti i vertici apicali del mio

partito".

© Riproduzione riservata
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